

Neues FVBW-Mitglied - VfB Ulm

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 16. Juli 2020 um 10:58 Uhr



Floorball BW freut sich sehr, mit dem VfB Ulm einen neuen Mitgliedsverein im Verband begrüßen zu dürfen, der sich im Folgenden auch gleich selbst kurz vorstellt:

"Die Anfang des Jahres gegründete Floorballabteilung des VfB Ulm ist das neueste Mitglied von Floorball-BW. Seit 2015 spielen wir Floorball in Ulm unter dem Dach des Hochschulsports. Stetig gewachsen gibt es hier (in coronafreien Zeiten) inzwischen wöchentliche Anfänger-, Fortgeschrittenentrainings und eine freie Spielzeit.

Um Floorball in Ulm weiter voranzubringen und den ambitionierteren Sportlern neue Perspektiven zu bieten war irgendwann klar, dass ein Verein her musste. Diesen haben wir nach längerer Suche im VfB Ulm gefunden, der uns Anfang des Jahres mit einer weiteren Trainingszeit als eigene Abteilung in sein vielfältiges Angebot aufgenommen hat.

Nach diversen Turnierteilnahmen hoffen wir nun, auch möglichst bald offiziell in den Kleinfeldligabetrieb eingreifen zu können und so Stück für Stück den Osten von BW mehr auf die Floorballkarte zu bringen."

Neues FVBW-Mitglied - VfB Ulm

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 16. Juli 2020 um 10:58 Uhr

Wir sagen: Herzlich Willkommen an den VfB Ulm!